

Erdeven

Les danseurs erdevennois ont sauvé la fête



Mathilde, Chloé, Arwen, Ashley et Lucie dans leurs costumes de danseuses bretonnes.

La fête champêtre a battu son plein dimanche, au parc de Keravéon. Les stands de jeux de kermesse, de crêpes et de petite restauration n'ont pas désempé, et autour du podium, le public a applaudi les prestations des groupes.

Pourtant, le comité de kermesse paroissiale a eu quelques frayeurs. Le cercle de Malestroît s'est décommandé à la dernière minute. « **On ne voulait pas gâcher la fête. Alors on a cherché toutes les bonnes volontés pour former un groupe. On a improvisé une répétition vendredi soir. Et le groupe d'Erdeven a pu assurer le**

défilé et deux passages sur le podium », raconte Philippe Lorgeray, membre du comité.

Toutes générations confondues, 22 danseurs de 16 à 80 ans ont formé le groupe d'Erdeven qui a défilé aux côtés du bagad de Baden et du cercle Yuvankiz en Teuenn. « **Non seulement on a sauvé la fête, mais on a montré qu'à Erdeven il y avait toujours des danseurs** », se réjouit Philippe. La journée s'est conclue par le traditionnel repas champêtre, avec au menu de l'andouille cuite dans le foin.